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Трудящиеся Советского Союза! Добивайтесь 
новых успехов в социалистическом соревновании 
за досрочное выполнение пятого пятилетнего 
плана! Развернем всенародное движение за высо
кую производительность труда —  основу даль
нейшего подъема народного хозяйства и 
повышения благосостояния советского народа!

(Из призывов ЦК КПСС к 37-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции).

Районные комсомольские 
конференции

Ю НАШЕМ городе проходят 
районные комсомольские 

конференции.Они призваны обсу
дить итоги воспитательной рабо
ты среди молодежи, вскрыть не
достатки и наметить мероприя
тия по дальнейшему повышению 
уровня деятельности комсомоль
ских организаций.

Конференции —  важное собы
тие в жизни районной комсомоль
ской организации. Они проходят 
в обстановке растущей активности 
членов ВЛКСМ и всей молодежи. 
В эти дни молодые рабочие 
промышленности, транспорта 
и строек с большим подъемом 
трудятся, готовя достойную встре- 
**у всенародному празднику— 37-й 
годовщине Великого Октября. В 
социалистическом соревновании 
за' досрочное выполнение государ
ственного плана на производстве, 
по праву ведущая роль принадле
жит комсомольцам. У станков, на 
паровозах и строительных пло
щадках они осваивают передовые 
приемы труда, добиваются новых 
производственных успехов.

Наряду с повышением трудовой 
и политической активности моло
дежи, комсомольские конференции 
вызовут подъем всей внутриком- 
еомольской работы, наполнят ее 
новым содержанием, вовлекут в 
нее широкие массы юношей и де
вушек. И это закономерно. Ком
сомол всегда патриотически от
кликался на* все важнейшие со
бытия в стране и на местах.

На днях закончила свою работу 
комсомольская конференция Ок
тябрьского района. Она показала, 
что комсомольцы стремятся к 
улучшению политической и куль
турно-массовой работы, повыше
нию роли комсомольских орга
низаций в воспитании молодежи. 
Об этом говорят критические вы
ступления делегатов конферен
ции, вскрывающие недостатки, 
мешающие повышению уровня 
всей комсомольской работы.

Однако конференция показала 
и другое. Некоторые выступления 
делегатов были похожи на от
четы, в них содержалось ма‘ло 
критики и самокритики, не дава
лась принципиальная оценка ра
боты райкома ВЛКСМ, не поднима
лись (злободневные вопросы жизни 
районной комсомольской органи
зации. Делегаты из ряда органи
заций отмалчивались на конфе
ренции. Все это говорит о том), 
что подготовка к ней была недо
статочной, и не вовлечен в

подготовку комсомольскии актив. 
Кроме этого отчетный доклад 
райкома неглубоко вскрывал не
достатки и потому не вызвал на 
конференции горячего обсужде
ния состояния дел в районной 
комсомольской организации.

31 октября состоятся ком
сомольские конференции в Про
мышленном и Центральном райо
нах. Райкомам и горкому комсомо
ла следует учесть недостатки в 
проведении конференции в Ок
тябрьском районе. Нужно прове
сти большую подготовительную 
работу, мобилизовать на это ак
тив. Особенно серьезное внимание 
необходимо обратить на состав
ление отчетных докладов райкомов 
и ревизионных комиссий. В них 
должно содержаться не сухое пе
речисление достигнутых успехов 
и недостатков в работе, а глубо
кий анализ с выводами: и сове
тами, принципиальная критика 
и самокритика всех допущенных 
промахов.

На конференциях необходимо 
по-деловому подойти к важной 
части в ее работе —  выборам! ру
ководящих комсомольских орга
нов. В состав райкомов ВЛКСМ 
должны быть ’'избраны наиболее 
активные комсомольцы, способ
ные возглавить многогранную ор
ганизаторскую и политическую 
работу среди молодежи.

Надо помочь делегатам конфе
ренции глубоко разобраться в со
стоянии дел в комсомольских ор
ганизациях, дать им возможность 
высказать свои мысли и предло
жения, направленные на повыше
ние уровня комсомольской рабо
ты.

На комсомольских конференци
ях должна быть создана обстанов
ка, располагающая к развертыва
нию критики и самокритики. 
Только остра'я, принципиальная 
критика, высокая активность всех 
делегатов даст возможность прове
сти конференции на высоком 
идейном уровне, поможет вскрыть 
все недостатки и правильно опре
делить задачи на будущее.

Выше уровень комсомольской 
работы —  вот боевой лозунг, под 
которым должны проходить рай
онные комсомольские конферен
ции. Поднять активность комсо
мольцев "и молодежи в строитель
стве коммунизма' —  первостепен
ная ¡задача комсомольских органи
заций города.

Первый поезд на наземной трассе Московского метро
28 октября в 18 часов 50 минут 

к платформе наземной станции 
Московского метро «Первомай
ская» подошел первый пробный 
поезд. Его вел один из лучших 
машинистов - инструкторов мет
рополитена тов. Трусов.

Путь от действующей подземной 
станции «Измайловская» до но
вой станции «Первомайская» голу
бые экспрессы будут преодолевать

за 3,5 минуты. Новый участок 
трассы создаст дополнительные 
удобства москвичам.

Первый поезд проследовал по 
обоим наземным путям. Поездка 
показала хорошее качество путей
ских работ.

В ближайшее время станция 
метро «Первомайская» будет от
крыта для пассажиров.

(ТАСС).

Трудовые успехи горняков Средней Азии
ТАШКЕНТ. (ТАСС). Коллектив 

комбината «Средазуголь» досроч
но выполнил 10-месяч.ный план. 
От снижения себестоимости про
дукции получено свыше двух с 
половиной миллионов рублей при
были.

В предоктябрьском соревнова
нии больших успехов добились 
коллективы трестов «Кзыл-Кия- 
уголь», «Узбекуголь» и «Кок- 
Янгакуголь», добывающие топли
во сверх 10-месячного задания.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 

СИМФЕРОПОЛЬСКОГО 
ВОДОХРАНИЛИЩА

СИМФЕРОПОЛЬ, 28 октября. 
(ТАСС). Вчера уложены послед
ние кубометры грунта в тело пло
тины на реке Салгир, где соору
жается самое крупное в Крыму 
водохранилище.

Плотина, поднявшаяся на высо
ту 40 метров и протянувшаяся с 
одного берега Салгира на другой 
более "*чем на полкилометра, со
оружена из так называемых апт
ских водонепроницаемых глин, 
впервые примененных при строи
тельстве крупных гидортехниче- 
ских сооружений. В нее уложено 
840 тысяч кубометров аптских 
глин и около 300 тысяч кубомет
ров скального грунта, гравия, бе
тона и железобетона.

Уже в этом году начнется за 
полнение водой чаши Симферо
польского водохранилища. Будет 
создан запас воды в 36 миллионов 
кубометров, что позволит оросить
10 тысяч гектаров земель, сде
лать полноводным пересыхающий 
летом Салгир.

□
УСПЕХИ СТРОИТЕЛЕЙ 

КАМСКОЙ ГЭС
МОЛОТОВ, 28 октября. (ТАСС). 

Коллектив строителей Камской 
ГЭС, готовясь достойно встретить 
37-ю годовщину Великого Октяб
ря, досрочно выполнил годовой 
план по капиталовложениям. 
Сейчас на гидроэлектростанции 
вырабатывают электроэнергию 
уже три гидротурбины. Поставлен 
на сушку четвертый агрегат. 30 
октября он даст промышленный 
ток.

Строители борются за то, чтобы 
в канун всенародного праздника 
поставить на сушку пятый агрегат.

СТРОИТЕЛЬСТВО 
ВЫСОКОВОЛЬТНОЙ линии  

НОВАЯ КАХОВКА— СНИГИРЕВКА
Широким фронтом развернулись 

работы по сооружению высоко
вольтной линии Новая Каховка— 
Снигиревка, по которой ток от Ка
ховской гидроэлектростанции пой
дет' для питания мощной насосной 
станции Ингулецкой оросительной 
системы.

Коллектив Снигиревского строи
тельно - монтажного управления 
№ 14 «Укрводстроя» уже построил 
около 120 фундаментов под метал
лические опоры электролинии.

Севастополь. Группа моряков осматривает панораму «Оборо
на Севастополя».

Фото В. Мастюкова. (Фотохроника ТАСС).

------------------------- #

В столице нашей
В ИСТОРИКО- 

РЕВОЛЮЦИОННОМ МУЗЕЕ  
, КРАСНАЯ ПРЕСНЯ*

В Краснопресненском районе 
столицы на Большевистской улице 
стоит небольшой дом. На белой 
мраморной доске начертано: 
«Здесь помещался в октябре 1917 
года райком РСДРП (б) и ревком 
Пресненского района». Сейчас в 
этом помещении находится Исто
рико-революционный музей «Крас
ная Пресня» — филиал Музея 
Революции СССР.

В музее хранится гудок глав
ных мастерских Московско-Брест
ской железной дороги, возвестив
ший 7 декабря 1905 года о начале 
восстания на Пресне. Внимание 
посетителей привлекают историче
ский документ — Манифест Воен
но-Революционного Комитета Мо
сковского Совета рабочих и сол
датских депутатов от 2 ноября 
1917 года ко всем гражданам Мо

сквы.

Родины—Москве
БУДИЛЬНИК  „МАЛЮТКА•
Красивый сафьяновый футляр 

внешне напоминает портсигар. В 
нем спрятан маленький портатив
ный будильник. Раскрытый фут
ляр служит для него подставкой. 
Это — один из пяти образцов ми
ниатюрных будильников, создан
ных на Втором Московском часо
вом заводе.

Новые будильники лишь немного 
превышают размер карманных ча
сов. Круглые и четырехугольные 
корпуса их отделаны золотом, хро
мом, никелем. Стрелки и часы по
крыты светящейся массой. Звонок 
убран внутрь корпуса. Сверху ос
тавлен лишь небольшой кнопочный 
прерыватель звука. Первую партию 
будильников «Малютка» завод уже 
изготовил.

(ТАСС).

ОБЪЕДИНЕНИЕ «ГРОЗНЕФТЬ» ВЫПОЛНИЛО 
ДЕСЯТИМЕСЯЧНЫЙ ПЛАН

ГРОЗНЫЙ, 25 октября. (ТАСС). 
Сегодня объединение «Грознефть» 
завершило десятимесячный план 
добычи жидкого топлива; значи
тельно перекрыта 10-месячная 
программа проходки нефтяных 
скважин.

Крупного успеха в предоктябрь
ском соревновании добился кол
лектив Старогрозненской конторы 
бурения, рапортовавший о выпол

нении годового задания. Здесь ши
роко используется новейшая тех
ника, освоены прогрессивные мето
ды ведения буровых работ—много
рядное и кустовое бурение. В ре
зультате скорость проходки с на
чала года возросла на 20,2 про
цента. За счет снижения себестои
мости топлива сэкономлено около 
полутора миллионов рублей.

НА СТАНЦИИ „СЕВЕРНЫ Й ПОЛЮС-4 “
Шесть месяцев движется по 

безбрежным просторам океана 
станция «Северный полюс-4».

Что успели сделать полярники?
Гидрологи во главе с А. Г. 

Дралкиным и Н. И. Демьяновым 
произвели 535 измерений глубин 
океана, около 18 тысяч наблюде
ний над течениями, взяли на раз
личных горизонтах десятки проб 
воды, провели ряд других иссле
дований. Благодаря вертолету 
исследователи проводили работу 
не только на льдине, но и далеко 
за ее пределами.

Полученные данные позволили 
уточнить рельеф дна океана в 
районе дрейфа станции, который 
до недавнего времени был белым 
пятном на карте земного шара. 
Изучались течения, происхождение 
и характер водных масс. Все это 
имеет важное значение для даль
нейшего освоения Северного мор
ского пути.

Магнитолог станции А. И. Де- 
ларов с помощью совершенной 
отечественной аппаратуры произ-

вел более 1700 магнитных наблю
дений. 155 раз определялись коор
динаты станции.

Наряду с текущей исследова
тельской деятельностью коллек
тив станции развернул подготовку 
к арктической ночи. Она ’уже не 
за горами. Солнце поднимается 
над уровнем горизонта лишь гра
дуса на три.

Деларова то и дело спраши
вают:

—Ну, как, долго еще будет 
светить еолнце?

Он спокойно отвечает, что через 
неделю будет виден лишь верхний 
край солнечного диска, а еще че
рез три дня и он скроется.

Люди торопятся использовать 
последние солнечные часы. Торо
пится прежде всего сам магнито
лог, он же астроном. Для своих 
приборов Деларов соорудил три 
снежных домика, впрочем осталь
ные от него не отстают.

На станцию прибывают самоле
ты с грузами.

С грузами много возни, то и де-

ло после завтрака или обеда на
чальник станции Евгений Ивано
вич Толстиков объявляет:

—Товарищи, кто свободен от 
вахтенных работ, просьба выйти 
на расчистку посадочной площад
ки.

И каждый выкраивает время 
для участия в общем аврале, что
бы лучше встретить самолет.

Начальник станции распорядил
ся временно начинать подъем в 
лагере в шесть часов утра по ме
стному времени, которое отли
чается от московского на десять 
часов. Когда в б часов 30 минут 
коллектив станции садится завтра
кать, по радио еще транслируют 
из Москвы концерты или вечерние 
спектакли столичных театров.

В конце недели самолет доста
вил говорящие письма.

Всех присутствующих растрога
ло выступление двухлетней Тани 
—дочери гидролога Михаила 
Извекова. Отец впервые слышит, 
как произносит слова его ребенок.

И. Артемов.

/
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В роли зажимщика критики
Вечереет. Секретарь парткома 

комбайнового завода Николай 
Яковлевич Повдняков пришел в 
свой кабинет. Ему показали све
жий номе|) городской газеты 
«Красный Октябрь». Он развер
нул газету, и лицо его посерело. 
Поздняков увидел в газете кор
респонденцию под заголовком 
«Форсировать подготовку завода 
к зиме». В ней шла. речь о том, 
что руководители не заботятся о 
своевременной подготовке к зиме 
предприятия, а «партком завода 
(секретарь тов. Поздняков) дваж
ды заслушивал на своих заседа
ниях этот вопрос, но не добился 
выполнения принятых решений».

Секретарь бросил взгляд на 
подпись под корреспонденцией. 
Там стояло: «Коллективный 
корреспондент «Красного Ок

тября» —  многотиражная газе
та' «Комбайн». У Николая Яков
левича передернулось лицо, за
дрожали руки. И вот в это время 
порог переступил редактор много
тиражной шзеты тов. Роньжин. 
Весь свой гнев тов. Поздняков 
обрушил на того, кто посмел 
нарушить спокойствие в его 
апартаментах.

— Надо делом заниматься, а 
не трепотней, —  грубо закричал 
Поздняков.

Тов. Роньжин попытался воз. 
ражать. Говорил, что в газете 
сообщаются правдивые факты. 
Но еще больше от этого вскипел 
Николай Яковлевич.

— Что это за безобразие?.. 
Вам деньги надо заработать...—  
гремел он..;— Я еще тебе пилюлю 
вставлю...

Долго бушевал секретарь 
парткома. Он обещал выгнать 
«бездельников»' которые «меша
ют»' нормально работать. Но 
мгновенной расправе за критику 
помешало вмешательство заме
стителя секретаря парткома тов. 
Маркелова.

— Но ведь газета пишет прав
ду, —  заявил он, и, стремясь 
смягчить далеко зашедшую гру
бость Пшднякова, поправил его, 
снял телефонную трубку и по
просил телефонистку:

— Мне секретаря партбюро 
первого цеха...

— Слушает Мищенко, —  разда
лось в трубке.

— Тов. Мищенко, послушайте 
я прочту, —  сказал тов. Марке
лов. И он прочитал все, что го_ 
ворилось в газете о недостатках 
в подготовке первого цеха к зи

ме. —  Правильно здесь сказано?
Секретарь цеховой парторга

низации подтвердил правди
вость фактов, изложенных в кор
респонденции. Тов. Маркелов 
вопросительно посмотрел на сек
ретаря парткома и хотел вызвать 
по телефону еще цех № 16, о 
котором шла речь в заметке. Но 
Николай Яковлевич не обошел и 
его:

—  Чего вмешиваетесь, зани
майтесь своим делом...

Грубый окрик секретаря парт
кома на редактора многотираж
ки, осмелившегося выступить со 
справедливой критикой в город
ской газете —  окрик деляги-ад
министратора, нетерпящето в 
«своем доме» критики, и, особен
но, котда «сор выносят из избы...»

Как говорят, коментарии из
лишни. Но не лишне напомнить 
тов. Позднякову, что критика и 
самокритика является испытан
ным оружием партии в борьбе с 
недостатками и ошибками. Обя
занность всех партийных работ
ников создавать такие условия, 
чтобы все честные советские лю
ди могли смело и безбоязненно 
выступать с критикой. А как же 
можно критиковать партком за
вода, его руководителя, когда он 
сам учиняет разгон за критику?

Может быть описанное нами—  
случайное явление? Нет. У тов. 
Позднякова это не первый слу
чай. Он нередко грубо обращает
ся о работниками парткома. У 
него выработался своеобразный 
лексикон в разговоре со своим за
местителем и заведующим пар
тийной библиотекой. Приведем 
дословно эти перлы: «Я смотрю, 
вы бездельем занимаетесь», «за 
что вам деньги платят» и т. д.

Читатель спросит,* а может 
быть и на самом деле он, тов. 
Повдняков, один несет всю тя
жесть работы в парткоме? На са_ 
мом деле это не так. Каждый, 
кому что положено, делает в меру 
своих сил т способностей. Но 
иногда, может быть, и требует
ся совет1 или помощь, но у тов. 
Позднякова ее не получишь. Он 
скорее накричит, как админи
стратор, чем посоветует или под
скажет.

Поведение секретаря парткома 
комбайнового завода тов. Поздня_ 
кова иначе оценить нельзя как 
грубый важим критики. Следует 
ожидать, что Центральный рай
ком КПСС поправит тов. Поздня
кова!, и чем скорее это будет сде
лано, тем лучше. М. Жданов.

Семинар по изучению социалистической экономики
При библиотеке политотдела 

Сызранского отделения железной 
дороги начал работу семинар ру
ководящих партийных и хозяйст
венных работников узла по изуче
нию экономики социалистической 
промышленности и транспорта.

26 октября для участников семи
нара начальник отделения тов. 
Мокшин прочитал лекцию на тему: 
«Новые достижения в развитии 
железнодорожного транспорта 
СССР (путевое хозяйство)».

Семинарские -занятия впредь бу
дут проводиться 2—3 раза в месяц.

Пропаганда здорового быта
Партийные организации Батрак- 

ского узла усилили пропаганду здо
рового быта среди железнодорож
ников. К чтению лекций привлече
ны юристы, врачи и учителя. За 
последнее время в клубе имени Ко
минтерна и на предприятиях про
читано несколько лекций на анти
религиозные и бытовые темы. 
Лекцию «О вреде алкоголя» про
читала работникам паровозного

депо врач железнодорожной ам
булатории тов. Ракова. Рабочие 
угольного склада и дистанции пу
ти прослушали лекцию «Наука и 
религия», которую читала дирек
тор школы № 29 тов. Верховская.

В клубе имени Коминтерна ин
тересную лекцию на тему «Алко
голь и преступность» прочитал 
прокурор тов. Яковлев.

С. Варламов.

Н о в ы е  к н и г и
Высшей партийной школой 

при ЦК КПСС выпущены в свет 
новые книги:

И. Ф. Ивашин. «Международ
ные отношения я внешняя поли
тика СССР в период второй ми
ровой войны». Москва. 1954 г. 
Цена 2 рубля 45 копеек.

С. Ф. Токмалаев. «Кругооборот 
и оборот капитала». Москва. 
1954 г. Цена 80 коп.

Книги имеются в продаже в 
книжных магазинах Сызранского 
отделения Книготорга.

Нилова Валентина Александ
ровна — участница Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки 
1954 года, доярка совхоза «Крас
ный Октябрь» Борисоглебского 
района Ярославской области.

* * *
Инициатор социалистического 

соревнования за получение высо
ких удоев, В. А. Нилова с честью 
выполняет принятые обязательст
ва. В 1953 году она надоила от
11 закрепленных за нею коров в 
среднем по 6.561 килограмму мо
лока, а корову — рекордистку 
Радугу раздоила до 9.085 кило
граммов. За выдающиеся дости
жения в повышении молочной 
продуктивности коров В. А. Ни
лова награждена орденами Лени
на и Трудового Красного Знаме
ни.

Фото Л. Портера и В. Кунова.
(Фотохроника ТАСС).

ПИЩ ЕВАЯ П РО ДУ К Ц И Я  
СВЕРХ ПЛАНА

Работники колбасного цеха 
Сызранского мясокомбината дос
рочно, 27 октября, выполнили ме
сячный план. Коллектив сорев
нуется за увеличение выпуска 
колбас и копченостей сверх пла
на. Их намечено выработать свы
ше 10 тонн.

Старательно несут предпразд
ничную вахту шприцовщица 
тов. Павлова, вязальщицы тт. 
Попова и Быкова, обвальщики 
тт. Сыров, Родионов, Догадин, 
Безбородов, фаршировщики тт. 
Годицкий и Новинкин.

Перевыполнен план производ
ства ливерных колбас и пирож
ков.

Чтобы еще более повысить ка
чество сосисок, сарделек, вареных 
колбас, в цехе установлен кутер— 
специальная машина, облагоражи
вающая фарш. Ее производитель
ность—500 килограммов в час.

О Ч ЕРЕД Н О Й  ВЫПУСК
РАБО ЧИ Х-СТРО ИТЕЛ ЕЙ

На днях в школе ФЗО № 28 
состоялся очередной, 18-й выпуск 
рабочих строительных специально
стей. На строительные площадки 
треста № 112 прибыло более 100 
каменщиков и плотников. Часть 
выпускников проходила производ
ственную практику на стройках 
новых поселков в совхозах, соз
данных в районах целинных и за 
лежных земель.

В настоящее время в школе ве
дется новый набор учащихся, ко
торых будет принято в два раза 
больше, чем в прошлом году.

НА М ИЛЛИО Н  РУБЛЕЙ  
ТРАКТОРОВ  

И СЕЛЬХОЗМ АШ И Н

Школа механизации сель
ского хозяйства значительно по
полнилась новыми тракторами, 
почвообрабатывающими, посев
ными и уборочными машинами. 
Всего их прибыло примерно на 
миллион рублей. В школе органи
зован специальный парк тракто
ров и других сельскохозяйствен
ных машин.

Недавно пришла очередная пар
тия дизельных тракторов и при
цепных орудий.

Улучшать воспитание 
комсомольских кадров

С районной комсомольской конференции 
Октябрьского района

Недавно состоялась XII район
ная комсомольская конференция 
Октябрьского района. Делегаты 
заслушали и обсудили отчетный 
доклад о работе райкома ВЛКСМ и 
ревизионной комиссии, избрали 
новый состав райкома и приняли 
решения.

С отчетным докладом о работе 
райкома выступил первый секре
тарь райкома ВЛКСМ тов. Баже
нов Н. Н.

Докладчик и выступавшие на 
конференции делегаты отмечали, 
что важным событием в жизни 
комсомола и всей советской моло
дежи, вызвавшим большую актив
ность среди молодых строителей 
коммунизма, явился XII съезд 
ВЛКСМ. Съезд дал четкую про
грамму работы комсомольских ор
ганизаций, призвал молодежь ак
тивно участвовать во всех обла
стях хозяйственного и культурно
го строительства.

В'ыполняя решения XII съезда 
ВЛКСМ, районная комсомольская 
организация добилась некоторых 
успехов. Комсомольцы и молодежь 
ста'ли энергичнее участвовать в 
социалистическом соревновании, 
овладевать передовыми приемами 
труда.

С большим воодушевлением 
комсомольцы и молодежь отклик
нулись на решения сентябрьского, 
февральско-мартовского и июнь
ского Пленумов ЦК КПСС о кру
том подъеме сельского хозяйства, 
об освоении целинных и залеж
ных земель. В ра'йком ВЛКСМ бы
ло подано свыше ста заявлений 
комсомольцев с просьбой напра
вить их в районы освоения цели
ны.

Основное внимание делегаты 
конференции сосредоточили на 
недостатках в деятельности рай
кома и комсомольских организа
ций, на задачах, которые призва
на решать молодежь района. Осо
бенно острой критике они подверг
ли слабую работу с комсомольски
ми кадрами, плохое воспитание ак
тива. Райком ВЛКСМ недоста
точно занимался подбором, изуче
нием деловых и политических ка
честв комсомольских кадров, 
иногда выдвигал неработоспособ
ных комсомольцев к руководству 
комсомольскими организациями, 
от чего страда'ло дело. Но неред
ко было и так: выдвинут комсо
мольца, не имеющего опыта и на
выков организаторской работы, и 
вскоре о нем (забудут. Вспомнят о 
нем тогда, когда работа в органи
зации окажется вапущенной. Об 
этом говорили на конференции 
тт. Осипов, Сударкина, Калабу- 
хов, Потапова, Басина.

Делегат тов. Калабухов гово
рил, что райком планировал се
минары секретарей комсомоль
ских организаций, но редко про
водил Йх. Срывались они потому, 
что работники райкома не прояв
ляли настойчивости, были слабо 
связаны с организациями, по это
му не сумели собирать активи
стов.

Тов. Басина отметила, что се
минары —  не единственная, но 
необходимая форма учебы секре
тарей комсомольских организа
ций. Но райком ВЛКСМ не уде
лял внимания семинарам!.

— Райком мало, собирал нас на 
семинары, —  говорила она, —  
где бы можно было поучиться, об
меняться мнениями. У нас хоро
шо выпускается стенная газета 
«Комсомолец», а в другой органи- 

вации лучше поставлена агита
ционная работа. На семинаре мы 
рассказали бы, как руководим 
редколлегией, помогаем ей выпу
скать газету, и послушали бы 
других, как они проводят те или 
иные мероприятия, переняли бы 
их опыт. Это помогло бы на'м, 
секретарям комсомольских органи
заций, улучшить руководство, 
поднять уровень комсомольской 
работы.

Секретарь комсомольской орга
низации железнодорожной шко
лы № 32 делегат тов. Потапова 
отметила, что работники райкома 
недостаточно помогали руководи
телям комсомольских организа
ций, мало инструктировали и 
учили их на практической работе. 
Помощь райкома сводилась к вы
зовам на бюро, заслушиванию на 
нем отчета и принятию решения. 
А как это решение выполняется* 
это никого не интересует. Такое 
кабинетное руководство не помо
гает в работе.

Тов. Сударкина критиковала 
работников райкома4 за то, что 
они редко бывают в комсомоль
ских организациях.

— А если бывают в нашей школе 
№ 30, —  заявила она, —  то по
говорят с директором или заведу
ющим учебной частью, а с секре
тарем и членами бюро не встреча
ются, еще реже общаются с ком
сомольцами. От такого посещения 
проку мало.

Слабую работу райкома с акти
вом, плохое выращивание комсо
мольских кадров отмечал делегат 
тов. Осипов. Он критиковал щй- 
ком за то, что тот в течение цсЩ*- 
го года собирался провести слет 
молодых новаторов и передовиков 
производства, но так и не осу
ществил это мероприятие.

Он критиковал райком и гор
ком комсомола за невнимание к 
лекционной пропаганде, 13а то, 
что лекторы очень редко бывают 
в комсомольских организациях, 
мало читают лекций на научно
естественные и другие темы.

О недостатках в постановке 
воспитательной и спо-ртивно-мас- 
совой работы говорили многие де
легаты на конференции. Они ука
зывали, что райком комсомола не
достаточно уделял внимания 
культурно-просветительным уч
реждениям, мало заботился о про
ведении спортивных мероприятий.

На конференции выступили де
легаты тт. Спицын, Сидорина, Ар
тюхин, Митликин, Ляхов и дру
гие. В работе конференции приня
ли участие секретари ра'йкома 
партии тт. Солодов и Козлов.

Конференция приняла решение, 
направленное на повышение уров
ня комсомольской работы.

* * *
Состоялся первый пленум Ок

тябрьского райкома ВЛКСМ. Пле
нум избрал первым секретарем 
райкома тов. Баженову H. Н. и 
вторым секретарем тов. Спицына 
В. А.

Пожарники—добровольцы
Охрана социалистической соб

ственности от огня — священный 
долг трудящихся. Многие рабо
чие, служащие, инженерно-техни
ческие работники являются чле
нами добровольного пожарного 
общества, ведут пропаганду пра
вил пожарной безопасности, бди
тельно охраняют народное добро.

Членам добровольных пожар
ных дружин, проявившим себя в

деле предупреждения и тушения 
пожаров, выдаются денежные пре
мии, ценные подарки и предостав
ляется дополнительный отпуск. 
Так, например, ¡в гор. Сызрани 
почетные грамоты получило 30 
добровольных пожарных уполно
моченных. Кроме того им вып
лачено в этом году много денеж- 
ных премий и вознаграждений.

П. Петров.
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ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ ЗНАМЯ 
ОСТАНЕТСЯ ЗА НАМИ

’Успешно выполняет свои пред
октябрьские обязательства мото
ристка тов. Скворцова. Она вы
рабатывает около двух норм.

НА СНИМКЕ: тов. Скворцова 
за работой.

Фото Н. Киденко.

Переделок не допускаю
Приятно видеть на людях кра

сивые, добротно сшитые пальто и 
еостюмы. Бот мы и стремимся к 
тому, чтобы люди, покупающие 
нашу продукцию, хорошо о ней 
отзывались.

Я стараюсь выполнять евою 
операцию так, чтобы ускорить 
процесс изготовления одежды, не 
допускать переделок, ведущих 
в конечном счете к сдерживанию 
темпов работы коллектива.

Строгое соблюдение технологии 
.'■позволяет мне достигать на' вы
полнении одной из операций по 
жопщву мужских зимних пальто 
бы сок он выработки— 140 процен
тов в смену. Большое значение 
•имеет правильная организация 
труда: крой у меня всегда под 

. руками (с левой и правой сторо
ны), его так легко брать и дви

жений руками приходится делать 
меньше,

Ко дню всенародного праздника 
37-й годовщине Октября— обязу
юсь добиться еще большей произ
водительности труда и еще луч- 
; шего качества продукции.

Н, Белоглазова,
мотористка швейной фабрики.

Два месяца, подряд-̂ —в августе 
и сентябре —  наша4 группа удер
живала первое место в соревнова
нии и переходящее красное вна- 
мя фабрики.

Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь 37-й 
годовщины Великого Октября, 
коллектив нашей группы обязал
ся выполнить план по пошиву 
мужских зимних пальто- на 105 
процентов, выпускать 98 процен
тов продукции первого сорта, со
кратить переделки до 0,4 процен
та. Воодушевленные Призывами 
ЦК КПСС к 37-й годовщине Ок
тября, швеи трудятся с большим 
подъемом. При плане 49 пальто 
ежедневно дается 54— 55.

Работницы помогают друг дру
гу. Как только на какой-либо 
операции на конвейере создается 
«завал», он общими усилиями не
медленно устраняется. Многие мо
тористки, переняв опыт швеи Мо
жайской швейной фабрики тов. 
Ануфриевой, освоили по 5— 10 
смежных операций. Вот, напри
мер, Лида Леонтьева научилась 
выполнять осноровку, приточку 
мехового воротника, выметку 
борта, сутюжку полочек пальто и

другие операции. По пять опера
ций освоили Александра Кулаги
на, Нина Белоглазова, Евдокия 
Сергеева и другие. Освоение 
смежных операций создало уело, 
вия для роста производительно
сти труда и дает возможность в 
нужный момент поставить работ_ 
ницу на выполнение любой опе
рации,

Но особенно положительно это 
сказывается при освоении новых 
видов изделий.

Мы сдаем сейчас первосортной 
продукции 99,6 процента. Это яв
ляется прямым результатом совер
шенствования всеми работницами 
своей квалификации. В пред
праздничные дни весь коллектив 
группы настойчиво борется за то, 
чтобы до минимума сократить пе
ределки.

В социалистическом соревнова
нии с группой мастера тов. Ухо- 
вой победа будет за нами, перехо
дящее красное ¡зна’мя фабрики то
же останется ' у нас, —  едино
душно заявляют работницы груп
пы. Я уверена, что так это и бу
дет.

А. Щетинина-Гончарова,
мастер цеха швейной фабрики.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
О непроезжих улицах

В квартале, прилегающем к 
мельзаводу № 7, по Володарской 
улице, & середине лета СМУ-17 
начал работы по прокладке кана
лизации. Были прорыты канавы, 
а земля выброшена на мостовую.

Могут сказать:— Если выры_ 
ли, то закопают...

Вот и беда в том, что засы
пать, то не собираются. Поэтому 
в этом районе города невозмож
но ни пройти, ни проехать.

Хлебовыпекающим ортанизаци_ 
ям ежедневно приходится возить 
муку с мельзавода, по улице 
Карла Маркса, которая считается 
одной из самых непроезжих в 
городе, особенно, после дождей. 
Трудно себе представить какие 
испытания выпадают на долю 
шоферов, вынужденных ездить 
по этой улице. Грязь на ней вы
ше ступиц колес, глубокие выбо
ины, при преодолении которых 
ломаются рессоры и машины вы
ходят из строя.

Но этот район города, где без
дорожье приносит большой вред 
автотранспорту, не единичен. 
Если у кого возникнет необходи
мость в ДОЖДЛИВ1УЮ погоду по
ехать на тарную баз(у контбры 
«Заготзерно», то это тоже задача 
нелегкая, потому что прилегаю
щая к ней улица мало чем усту
пает улице К. Маркса. Автома
шины по глубокой грязи здесь 
пройти не в состоянии.

Но, если при напряжении всех 
сил вам все же, наконец, уда
лось преодолеть грязь и при
близиться к базе, то дальше воз
никает новое препятствие— глу
бокое озеро, которое можно пере
плыть только на лодке.

Директор конторы «Заготзерно 
тов. Растегин мот давно принять 
меры к тому, чтобы благоустро
ить дорогу к базе, но он этого не 
делает.

Д. Раков,
товаровед ОРС’а 

нефтеперерабатывающего завода.

ОНИ ВЫРОСЛИ В СОРЕВНОВАНИИ

54 пальто 
из сэкономленного 

материала
• В прошлом месяце мы сэконо

мили Г54 метра суконных тка
ней. Став на трудовую вахту в 
честь 37-й годовщины Октября, 
взяли на себя обязательства —  
работать еще производительнее 
и сэкономить больше материала.

Свое слово держим крепко. 
Хотя еще рано подводить итоги 
за месяц, но уже сейчас можно 
сказать, что нами ежедневно 
экономится больше материала, 
нежели раньше, а производи-, 
тельность труда возросла на 
несколько процентов. .

Как же мы экономим мате
риал? Нам дается по сантиметру 
на сторону на резку, а мы отре
заем материал строго по шабло
ну, причем, на качестве поши
ва это нисколько не отражается. 
На экономию повлияло и улуч
шение качества настила.

Только из сэкономленного на
ми в сентябре материала можно 
пошить пятьдесят четыре муж-

• гких зимних пальто.
Р. Рослова, А. Голицина, 

настил ыцицы раскройного 
цеха.

На швейной фабрике, как и на 
некоторых других предприятиях, 

уделяется большое внимание рас
пространению опыта работниц, до
бивающихся высокой производи
тельности труда. Школы передо
вых методов труда здесь ¡закончи
ло более 70 человек.

Мотористка Нина Телегина обу
чила своим приемам шесть работ
ниц. Все они повысили произво
дительность труда не мевее чем 
на восемь процентов. Тов. Зябло- 
ва передала свой опыт работы 
восьми работницам, в результате 
две из них— тт. Кудряшова и 
Пушкина повысили производи
тельность труда от 10 до 12 
процентов. Увеличилась произво
дительность труда и у других ра
ботниц.

За выпуск первосортной про
дукции соревнуются все работни
цы фабрики. Наилучших ре!зуль- 
татов по выпуску продукции пер
вого сорта добились группы ма
стеров тт. Рябовой, Титовой и 
Щетининой-Гончаровой. При пла
не 95,5 процента группой тов.

дукции первого сорта, группой 
тов. Титовой— 98,7 процента, тов. 
Щетининой - Гончаровой —  97,4 
процента.

Широкий раЗхМах на фабрике 
приобретает борьба за экономию 
материалов. За девять месяцев 
нынешнего года работницами сэко
номлено 1299 метров шерстяных 
и 1322 метра хлопчатобумажных 
тканей. Экономия достигнута за 
счет правильного настила и ра
ционального раскроя материала4. 
Самой большой экономии тканей 
добиваются настилыцицы тт. 
Рослова, Голицина и другие.

Рационализаторы фабрики вне
сли »а* девять месяцев 16 пред
ложений, внедрение в производст
во которых дает условную годо
вую экономию около двенадцати 
тысяч рублей. Наибольший инте
рес представляет предложение ма
стера тов. Рябовой. Раньше осна- 
ровка бортов пальто производи
лась вручную. Тов. Рябова пред
ложила производить эту операцию 
на машине, для чего на ней уста
новлены специальные ножи. От 
этого фабрика получает экономию

„У нас такие
Плохо обслуживают организа

ции и трудящихся работники 
гортоиа. По их вине очень часто 
задерживается выдача дров и до
пускаются большие простои авто
транспорта.

Вот факты. 13 октября на 
склад, находящийся на пристани 
Раково, к 9 часам утра прибыли 
за дровами автомашины с нефте
промысла, гидротурбинного и ком
байнового заводов, школы № 3 и 
других предприятий и организа
ций. Но кладовщика склада гор- 
топа Курилова на месте не ока
залось, и машины простояли до 
12 часов дня.

Когда представитель нефтепро
мысла тов.. Лебеднов указал Ку- 
рилову на недопустимость подоб.

порядки.
ного отношения к клиентуре, 
последний ему ответил:

— Я знаю, что делаю и прошу в 
мою работу не вмешиваться...

Тогда тов. Лебеднов сообщил об 
этом директору гортопа тов. 
Серп-еру.

— У на!с такие порядки,—  
заявил тов. Серпер.

Вот еще один факт. Рабочий 
ремонтно-механического завода 
тов. Соковец для вывозки дров 
воспользовался грузовым такси, 
но так, как кладовщика не было 
на складе, автомашина простояла 
6 часов, за что ему пришлось 
уплатить 150 рублей, т. е. ровно 
столько, сколько стоят сами дро
ва.

М. Могилин.

Нет внимания вопросам гигиены

Рябовой сдано за истекшие де- ( 
вять месяцев 99,2 процента про-'в размере 7.560 рублей.

#  &

Осноровщица ленточной машины тов. Шустова — кадровая 
работница швейной фабрйки № 14. Здесь она трудится * полтора 
десятка лет, в совершенстве овладела своей специальностью. Ее 
ответом на Празывы ЦК КПСС к 37-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической революции является увеличение про
изводительности труда. В дни трудовой вахты в честь приближаю
щегося всенародного праздника Ъна почти вдвое первыполняет 
норму выработки и сдает продукцию хорошего качества.

НА СНИМКЕ: тов. Шустова производит резку кроя пальто.
Фото Н. Киденко.

Работники каждого детского 
сада призваны не только пра
вильно воспитывать детей, но и 
прививать им культурно-гигие
нические навыки. Строгое соблю
дение порядка и правил гигиены, 
приучает детей быть аккуратны
ми как в детсаде, так и дома4.

Постоянную заботу о соблюде
нии правил гигиены проявляют 
заведующие детсадами имени Ба
ранова тов. Сидорович, № 9 тов. 
Наумова, имени Октябрят тов. 
Гомарко и другие.

К сожалению, не везде долж
ным образом проявляется (забота? 
о чистоте в детсадах, гигиене де
тей. Беззаботно относится к это
му заведующая детсадом имени 
Куйбышева тов. Матвеева. Сани
тарный надзор указывал ей на то, 
что в детсаде плохо производится 
уборка, не соблюдается гигиена 
детей, но тов. Матвеева не вы
полняет этих указаний.

С. Волынец, 
санитарный врач по школьной

55 минут в ожидании автобуса
3 октября на остановке «Ко

лонка » пассажирам пришлось 
ожидать автобус 55 минут. За 
это время у остановки скопилось 
много пассажиров и сесть в авто
бус было почти невозможно.

Тому, кто не попал в автобус,

пришлось опять очень долго ожи
дать следующую машину.

Подобные явления наблюдают
ся очень часто. Когда же будет 
упорядочено движение автобусов?

А. Шаронова.

ПО МАТЕРИАЛАМ тКРАСНОГО ОКТЯБРЯ9

•Рационализаторам—всемерную поддержку6
В целях устранения недостат

ков в рационализации и изобре
тательстве на гидротурбинном 
заводе, отмеченных в корреспон
денции тов. Максимова, опубли
кованной в газете «Красный Ок
тябрь» Л? 163, осуществлен ряд 
конкретных организационно
массовых мероприятий по сокра
щению сроков рассмотрения ра
ционализаторских предложений и 
внедрения их в производство.

Проведено инструктивное со
вещание ответственных уполно
моченных по рационализации и

изобретательству всех цехов и 
отделов совместно с председате
лями цеховых комитетов профсо
юза,

Рассмотрены рационализатор
ские предложения по цеху № 1 
с участием авторов и жалобы ра
ционализаторов о неправильной 
выплате вознаграждений.

Проводится месячник по мас
совому сбору рационализатор
ских предложений.

И. Туровский, 
и. о. главного инженера завода.

В письме, опубликованном под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» № 159, сообща
лось о том, что дом № 43 по Со
ветской улице нуждается в серь
езном ремонте. Факты подтверди-

,,Снаружи и внутри“
лись. Указанный дом сейчас от
ремонтирован.

П. Шиналов,
заместитель председателя 

исполкома горсовета депутатов , 
трудящихся. ;
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И З  Д Н Е В Н И К А  Т У Р И С Т А

По Южному Уралу
11 июля. Решено было сделать 

восхождение на гору Юрму. В пе
реводе с башкирского на русский 
язык слово «юрма» означаем «не 
ходи!». На ее подступах к горе 
расположены болота и тайга. 
Дороги нет. Расспросив местных 
жителей, как лучше пройти к 
этой горе, мы вошли в тайгу.

На деревьях и траве, которая 
была высотой более метра, лежа
ла обильная роса. Через десять 
минут все были мокрыми по 
пояс. В ботинках хлюпала вода. 
Выйдя на вершину небольшой 
сопки, увидели охотничий шалаш. 
Рядом с ним был прочный стол, 
крышкой которого служила тон
кая каменная плита. Скамейка 
устроена из небольших жердей, 
крепко вбитых в землю. В деся
ти шагах ключ с чистой водой.

Делаем привал. Внимание ребят 
привлекает маленькая еловая па
лочка, лежавшая на каменном 
столе. Два сучка у комля прида
вали ей вий стрелы. На коре па
лочки вырезаны различные ри
сунки. Ее положение на столе 
решили проверить по компасу. К 
удивлению ребят, палочка-стрела 
указывала направление на север. 
Это открытие вызвало у ребят То- 
рячие споры.

После короткого отдыха про
должаем идти на север. Кругом 
нас девственный лес. Продви
гаться стало труднее. Чаще на 
пути попадаются буреломы. На 
каждому шагу приходится пере
лазить черев поваленные ветром 
деревья, пробивать дорогу в гус
тых зарослях. Сучья безжалостно 
царапают одежду. С трудом удает
ся предохранить лицо от уда
ров ветвей. Ко всему этому вско
ре началось болото. Ноги вязнут 
в грязи. Опираясь на палки, 
прыгая с одного корня на другой, 
держась за ветви деревьев, про
должаем идти вперед. Все внима
ние приковано к компасу. Только 
бы не сбиться с намеченного ази
мута. Возможные отклонения 
стрелки компаса под воздействи
ем магнитного железняка прове
ряем по солнцу. Внезапно выхо
дим! на охотничью тропинку. Ид
ти стало легче. К нашему сча
стью тропинка вела через болото 
к Юрме.

Ребята вскоре заметили, что 
по обоим сторонам тропы, почти 
на каждом шагу, по-парно распо
ложены лоры кротов. В каждой 
паре стоял капкан, закрытый 
сверху травой. Пока переходили 
заболоченную низину, мы встре
тили сотни кротовых нор. Бога
тую добычу снимет охотник при 
проверке капканов.

Перед закатом солнца мы были 
на вершине Юрмы, которая завер
шалась вдумя большими скала-

(Продолжение. 
Начало см. в N° 213).

К. ЕВДОКИМОВ,
преподаватель физического 

воспитания средней школы 18 
Октябрьского района

ми, носящими название Чортовых 
ворот. Все наши попытки найти 
здесь воду ни к чему не привели. 
Дежурные повараСмирнов и Ко- 
лотилин с сожалением заметили:

—  Мы сегодня безработные. 
Ужин без воды не сваришь.

НА СНИМКЕ: Откликной гре
бень.

Фото Ю. Крестовского.

-Я не
сколько не думали, а решение 

оставалось одно —  ночевать 
здесь. Через полчаса все было 
готово для ночлега.

12. июля. Восход солнца встре
тили у Чортовых ворот на высоте 
1034 метра. Свернули палатки, 
уложили рюкза'ки. Теперь, нахо
дясь на самой северной точке 
Южного Урала (гора Юрма), наш 
отряд взял направление на восток. 
В четыре часа вечера прибыли в 
г. Карабаш.

13 июля. После осмотра города 
сделали экскурсию в Ка'рабашскую 
геолого-разведочную партию. Эк
скурсовод —  инженер - геолог 
Тит Федорович Кинев рассказал 
о природных богатствах Юж
ного Урала, ознакомил ребят с 
различными минералами, давая 
каждому подробную характери
стику.

— Вот, например, кварцево-се- 
рицитовый сланец,— говорит эк
скурсовод,— он является призна
ком того, что там, где есть эти 
сланцы, находятся залежи мед
ной Р(УДЫ.

—  Такие камни мы видели 
даже на улицах вашего города,—  
не выдержав, говорят ребята.

— Совершенно правильно, —

подтверждает Тит Федорович,—  
Ка'рабаш стоит в горах, богатых 
медной рудой. Еще в 1900 году 
-здесь было открыто меднорудное 
месторождение и заложен первый 
поселок. Но в годы гражданской 
войны англичане разрушили ме
деплавильный завод, сожгли ба
раки рабочих. Советская власть 
приложила много усилий для воз
рождения крупнейшего медноруд
ного района. С 1930 года Кара
баш —  город. Реконструирован 
медеплавильный завод. Увеличи
лось число шахт по добыче мед
ной руды. Неузнаваемо улучши
лись культурно-бытовые условия 
рабочих. Улицы застроены мно
гоэтажными домами, есть свой 
кинотеатр, клубы, стадион, вод
ная станция, парк. По городу кур
сируют автобусы. Если раньше 
Карабаш был связан с другими 
городами"узкоколейной и шоссей
ными дорогами, то сейчаЬ закан
чивается строительство железной 
дороги нормальной колеи, которая 
свяжет город с главной железно
дорожной магистралью.

14 июля. Из Карабаша уходим 
на юг к реке Миасс. На окраине 
города знакомимся с центральной 
шахтой Карабашского рудоуправ
ления. Осмотр начали со ствола 
шахты. Наблюдем работу подъ
емного механизма. Каждый скип 
(клеть) доставлял наверх до 5 тонн 
медной руды, которая шла 
на конвейер и грузилась в ваго
ны.

Главный геолог рудоуправле
ния тов. Конкин объясняет, что 
карабашская руда очень богата 
медью. В ней ее около 60 процен
тов. Кроме того, в состав руды 
входит цинк, золото, мышьяк, 
серебро, кварц. Побывали и в 
компрессорной. Ребятам рассказа
ли, что сжатый до 5 атмосфер, 
в013дух направляется в шахту, 
где приводит в действие отбой
ные молотки.

15 июля. Вышли на реку Ми
асс. Ее часто на Урале называют 
«Золотой рекой». Более двухсот 
лет старатели добывали здесь 
вол ото.

Приходим на Сактаевский зо
лотой прииск. В полкилометре от 
реки Миасс большой карьер, на 
дне которого установлены два 
гидромотора. По металлическим 
трубам сюда подается вода. Под 
мощным напором струя воды 
направляется в обрыв карьера и 
размывает его. Жидкое камени
сто-песчаное месиво стекает в 
углубление, откуда по трубе зем
лесоса подается на площадку на
клонного помоста, катится по не
му и отдает золото на порожках 
поперек уклона. Мастер участка 
рассказывает, что рабочие хооо- 
шо знают свое дело и сменную 
норму выполняют на 150 проц.

(Окончание в следующем номере).

Подготовка в КНДР к празднованию 
37-й годовщины В е р н о го  Октября

ПХЕНЬЯН, 28 октября. (ТАСС). 
По сообщению Центрального те
леграфного агентства Кореи, по 
всем уголкам Республики ведется 
подготовка к празднованию 37-й 
годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции.

На фабриках и заводах, в сель
ских и рыболовецких поселках и 
городах провинции Северный Хам- 
ген проводятся лекции и беседы 
на тему о Великой Октябрьской 
социалистической революции и о 
помощи Советского Союза Корее. 
Провинциальные, городские и 
уездные комитеты Общества куль
турней связи с СССР готовят фо
товыставки, которые всесторонне 
отразят борьбу советского народа 
за построение коммунистического 
общества. Жители Чхончжиня ук
рашают братскую могилу павших 
бойцов Советской Армии и флота.

В провинции Тяган состоялось 
заседание представителей; провин
циальных, городских и уездных 
комитетов Общества культурной 
связи с СССР и работников про
пагандистских отделов провин
циальных органов власти, на ко
тором обсуждался вопрос о под- 
готовке к празднованию 37-й го
довщины Великой Октябрьской 
социалистической революции.

Комитет; Общества- культурной 
связи с СССР в провинции Хван- 
хэ • открыл фотовыставки о Совет
ском Союзе на улицах, в фойе 
кинотеатров и других местах е  
Саривоне. Он посылает бригады 
для демонстрации советских филь
мов во всех районах провинции. 
Артистические труппы различных- 
провинциальных организаций гото
вят концерты в честь праздника, 
разучивают советские песни, тан
цы и т. д.

Подготовка антидемократического закона 
в Западной Германии

БЕРЛИН, 28 октября. (ТАСС). 
Гамбургская газета «Ди вельд» 
сообщает, что в Западной Герма
нии подготавливается «закон о 
чрезвычайном положении», кото
рый должен быть принят бон
нским бундестагом в течение 
ближайших .месяцев на основа
нии так называемого «протокола 
о применении общего договора».

Газета указывает, что, соглас
но этому закону, боннское прави
тельство будет уполномочено «в 
случае серьезного ’.нарушения об
щественной безопасности и по
рядка» принимать «все меры для 
восстановления спокойствия» и 
что при этом боннское прави
тельство, может по-шоему усмо
трению направлять части так на
зываемой «пограничной полиции»

туда, где это «будет необходимо». 
Комментируя это сообщение га

зеты «Ди вельд», агентство АДН 
напоминает, что «закон о чрезвы
чайном положении», как это сле
дует из «оговорки о чрезвычай
ном положении», содержащейся в 
«протоколе о применении общего 
договора», может быть в любое 
время применен «по совету и при 
содействии» оккупационных вла
стей. Это означает^ указывает 
агентство АДН, что оккупацион
ные власти будут отдавать при
казы о том, когда должны быть 
направлены войска западногер
манской «пограничной полиции» 
против немцев, сопротивляющихся 
ремилитаризации Западной Гер. 
мании.

К внутриполитическому положению 
в Индонезии

ДЖАКАРТА, 28 октября. 
(ТАСС). Агентство Ангара пере
дает, что вчера вечером премьер- 
министр Састро Амиджойо снова 
совещался с представителями 
партий, поддерживающих прави
тельство.

В газетах опубликованы десят
ки резолюций общественных орга
низаций, выражающих поддержку 
правительству Састро Амиджойо. 
Газета «Хариан ракьят» сообщает, 
что более миллиона членов раз
личных организаций высказалось 
в поддержку правительства Састро 
Амиджойо и осудили действия 
оппозиции, стремящейся раско
лоть единство народа.

Ежедневно на имя Састро 
Амиджойо поступают десятки те
леграмм с призывом крепить

единство народа в борьбе против 
иностранного капитала, за мир. 
укрепление дружбы и воссоедине- 
ние Западного Ириана с респуб
ликой Индонезия.

Агентство Антара сообщает, что 
Састро Амиджойо 1 ноября про
должит переговоры с представите
лями партий по вопросу о реорга
низации правительства.

ДЖАКАРТА, 28 октября. 
(ТАСС). В печати опубликовано 
заявление министра юстиции и ру
ководителя национальной народ
ной партии Джоги Гондокусумо. 
Он призывает к принятию энер
гичных мер против террористиче
ских банд, к уничтожению засилья 
иностранных элементов, которые 
«намереваются свергнуть прави
тельство Састро Амиджойо».

И ЗВЕЩ ЕН И Е
30 октября, в 17 часов местного 

времени в библиотеке горкома 
КПСС в помощь членам лектор
ских групп состоится лекция: 
«Развитие советского гидротурби-

ностроения». Лектор — главный 
конструктор гидротурби'нногогзаво- 
да лауреат Сталинской премии 
тов. Щеголев.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Нинотеатр 
„Художественный“

Новый 
художественный 

индийский фильм

„ДВА БИГХА 
ЗЕМЛИ“

Начало сеансов: в 10, 
12, 2, 4, б, 8 час. вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Звезда»

Днем
«ИСТОРИЯ М АЛЕНЬКОГО  

МУКА»
Вечером

«УРАГАН»

30 октября в кинотеатре 
«художественный» состоится 
зрительская конференция, на
чало в 8 часов 30 минут мест
ного времени.

Сызранскому комбайновому 
заводу

на постоянную работу  
требуются: 

кочегары, квалифицированные 
токари, грузчики.

(5 -3 ) .

Заводу пищевых 
концентратов
требуется 

электромонтер. *
Обращаться по адресу: улица 

Урицкого, 2.
(4 -4 ) .

Сызранскому
райпромкомбинату

срочно требуются на постоян
ную работу неквалифициро
ванные рабочие (мужчины и 
женщины).

Оплата труда сдельная. 
Обращаться по адресу: ули

ца Молотова, 34, отдел кадров.
(2 -2 ). '

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную
работу грузчики, рабочие 

буфета и уборщица.
Обращаться: Переселенка, 

железнодорожный дом № 14, 
отдел кадров.

(2 -1 ).

Сызранской артели «Бытовик» 
срочно требуются опытный 

бухгалтер-расчетчик и масте- 
ра-столяры.

Обращаться: Ульяновская 
улица, 34.

(2 -1 ).

Ж елезнодорожной школе № 22 
требуется истопник. 

Обращаться: улица Челю
скинцев, 25.

Считать недействительной
фактуру № 7417, выданную 
Сызранским гортопом на дрова 
на имя Жадовской М. А.
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